

Bongu und hallo!

Der erste Monat meines Erasmus+ Auslandsaufenthalts in Malta ist wie im Flug vergangen. Ich konnte viele neue Erfahrungen sammeln, das Land entdecken und viel Englisch sprechen. Ich arbeite in einem Kindergarten, in welchem die Kinder ab vier Jahren die Vorschule besuchen. In der Einrichtung gibt es zwei Krippengruppen und drei Vorschulgruppen, in meiner Gruppe sind vier Kinder.

Es läuft ganz anders ab als in Deutschland, so lernen die Kinder beispielsweise schon Buchstaben und Zahlen zu schreiben und es gibt jeden Tag Angebote dazu. Der Tagesablauf beginnt mit einer Stunde Freispiel, danach findet die „circle time“ statt in welcher gemeinsam gesungen und getanzt wird. Im Anschluss folgen Angebote zu Buchstaben und Zahlen, danach wird gemeinsam gegessen. Weiter geht es mit Angeboten z. B. im kreativen oder motorischen Bereich. Der Tag wird mit spielen im Garten abgeschlossen. Die feste „Schulzeit“ ist für die Kinder von 08:00 - 13:00 Uhr.

Jetzt folgen einige Einblicke in den Alltag...



Alle Kinder tragen die selbe Schuluniform



Spielen im Garten



Die Kinder üben die Buchstaben



Kreatives Angebot



Experimentieren mit eingefärbten Spaghetti's



Freispiel



Angebot zum „cancer awareness day“



sensorisches Halloween Angebot